

An den Vereinsvorstand!  
Sehr geehrte Obfrauen und Obmänner!

### **„Festival der Vereine“ soll Vereine vereinen**

Das Rote Kreuz Eferding organisiert gemeinsam mit dem Regionalentwicklungsverband Eferding unter dem Projektnamen „Miteinander im Eferdinger Land“ erstmalig im Klostergarten Popping das „Festival der Vereine“. Am Pfingstsonntag, den 05. Juni 2022 von 10:00 - 16:30 Uhr haben alle Vereine aus der Region Eferding die Möglichkeit ihre individuellen Vereinsleistungen und ihr Vereinsleben einem breiten Publikum zu präsentieren.

#### **Breite Bühne für 300 Vereine**

Von der Freizeit bis zur Kulinarik kann man sich im Klostergarten bei einer Leistungsschau über die Vielfalt der Eferdinger Vereine informieren - so das Ziel des 1. Festivals der Vereine. Ob das Miteinander und die Liebe zum Menschen beim Roten Kreuz, die unterschiedlichen Aktivitäten und Einsatzschwerpunkte der Feuerwehren, die sportliche Vielfalt unserer unzähligen Sportvereine, oder die musikalischen und künstlerischen Talente der Musikkapellen, Chöre und Kunstschaaffenden – Vereine tragen ganz wesentlich zur Förderung des Gemeinwesens und dem Erhalt kultureller Traditionen bei, und gelten als Brückenbauer zwischen den Menschen.

Ein Verein bringt Freude am Leben und macht die Freizeit schöner und erfüllter. Dort trifft man sich mit Gleichgesinnten, man tauscht sich aus, Talente werden gefördert und vor den Vorhang geholt. Denn, Vereine vereinen! Wir möchten damit ein Zeichen setzen, die Vielfalt der Vereine vernetzen und der breiten Bevölkerung an einem Ort zugänglich zu machen.

#### **Zurück zu alter Stärke und zum sozialen Miteinander**

Die Pandemie hat die Wichtigkeit eines funktionierenden Vereinslebens einmal mehr unterstrichen. Das soziale Miteinander hat eine neue gesellschaftliche Bedeutung bekommen. Dieses Festival soll einerseits allen Vereinen eine Präsentationsplattform bieten, aber auch Interessierten die Möglichkeit sich über das breite und vielfältige Vereinsleben im Bezirk zu informieren.

**Festival der Vereine, am 05.06.2022  
von 10:00 – 16:30 Uhr  
im Klostergarten Popping.**

Wir laden die Vereine der Region Eferding ein sich einem interessierten Publikum von Groß bis Klein vorzustellen und schließlich auch neue Mitglieder zu gewinnen. Meldet euch an und reserviert **kostenlos** einen Standplatz, um euren Verein mit interessanten Gesprächen und einem spannenden Angebot zum Mitmachen für Jung und Alt zu präsentieren.

**Anmeldung bis 05. Mai 2022** bei Eva Wurzinger (eva.wurzinger@o.rotekreuz.at, 07272/2400-25).  
Für Fragen stehe ich gerne zur Verfügung!

Die teilnehmenden Vereine werden über den genauen Ablauf informiert.

## **MITANAND im Eferdinger Land**

Diese Veranstaltung ist der Auftakt für das **Projekt „Mitand im Eferdinger Land“**. Sich treffen, aufeinander zugehen und wieder miteinander und nicht über einander zu sprechen soll Ziel dieses Projektes sein. Der Zusammenhalt aller Menschen im Bezirk Eferding soll dadurch noch einmal gestärkt werden.

Alle Mitglieder der Pfarren, von Jugend-, Senioren- und Hilfsorganisationen, denen die Mitmenschen wichtig sind, alle, die sich für die Landwirtschaft, die Landschaft und das Klima stark machen. Alle Menschen, die sich am Singen, Tanzen, Karten spielen, Musizieren, Kochen und am bewegungstechnischen und geistigen Sporteln erfreuen, sind herzlich eingeladen ihre Ideen einzubringen und in den nächsten Monaten im Zuge des Projekts „Mitand im Eferdinger Land“ bei vielen Aktionen und Angeboten zu präsentieren.

Nicht alleine, sondern Miteinander an einer schöneren, freundlicheren Zukunft zu arbeiten erfüllt uns mit Freude und macht unser eigenes Leben bunter. Seid dabei und tragt diese Botschaft ins Eferdinger Land! Miteinander und Füreinander!